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内容提要 

1， 北京市的这个器官捐献工作现在还是筹备阶段。今年刚刚挂牌，还没开展捐

献工作。 

2， 现在我们区里面主要就是承担一个器官遗体捐献的宣传工作，其它的工作还

都没有落实。 

3， 问：市红十字会王朝辉他那个办公室成立六年还没有开展？ 

答：对。 

4， 问：跟王朝辉说的差不多，就是你们现在器官捐献还没有开展？ 

答：那当然了！市里头都没有开展，区里头更不可能开展了！我们肯定是按照市

里的统一部署做，而且我们区里面人员更少。 

5，问：你说很漫长，你说最近今年开展不起来啊？ 

答：开展不起来！ 

 

电话内容 

值班员：喂？区红会。 

 

调查员：喂！你好。你这是北京红十字会海淀区器官捐献 工作站吗？ 

值班员：我这是海淀区红会。您是哪里啊？ 

 

 

调查员：红会啊？我知道红会，就是那个红会，咱们这是不是也搞这个器官捐献

呢？ 

值班员：噢～，我们～，您这是个人捐献器官吗？ 

 

调查员：哦，不是。我是那个大同红会的，我想问一下。咱们这个工作怎么开展

的，因为我们那开展得很不顺利，而且也做、做的也不好。我想问问你们这个关

于器官捐献这个方面是怎么做的。想向你们学习学习。 

值班员：噢，现在那个负责人不在，要不您留个电话？ 

 

调查员：哦，就说我想问一下，大概问一下。因为我，我跟那个你们那个北京红

十字会打过电话，他说那个他们现在还没有开展啊，就是跟你们下面可能做的可

能开展在做了，他说那个市没有做。是这样吗？喂？ 

值班员：喂！你好。 

 

调查员：哎，你好你好！您听到我说话吗？ 

值班员：啊，说吧说吧，听的有点远。 

 

调查员：噢有点儿远啊，因为我是大同打来的嘛。所以我想问一下，就是说，因

为我们靠近北京比较近，因为我们那红十字会器官捐献做的不太好。就我们头儿

说，你可以问问北京，他们肯定做得好一些，肯定要做的好，因为首都嘛，肯定



要做得好一些。所以我就想问问就是咱们那器官捐献是怎么开展的，现在我们捐

献的好吗，就是器官捐献？ 

值班员：怎么开展？ ……是这样的～，我们这块是这样的～ 

 

调查员：您说，您声音太小！您说。 

值班员：（与他人在小声嘀咕）我们这块是这样的，器官捐献这块有登记表，然

后可以从网上可以直接填。 

 

调查员：噢，就是你那个～ 

值班员：（换女声听电话）喂，喂，喂，你好！ 

 

调查员：你好！喂。你好你好！ 

值班员：哎，您说，您说。 

 

调查员：我是大同红十字会的，因为我们那器官捐献做的很不好啊，不知道怎么

开展这样工作？ 

值班员：您是哪个红十字会？ 

 

 

调查员：我是大同，山西大同的，离北京比较近。 

值班员：哦，哦，是这样。北京市的这个器官捐献工作现在还是筹备阶段。是～，

不是做得好的，是在全国比较落后的。因为一直没有成立这个，就是，一直是在

筹备阶段，今年刚刚挂牌，在红会创立建立这样一个机构。然后具体的工作现在

我们区里面主要就是承担一个器官遗体捐献的一个宣传工作，其它的工作还都没

有落实。如果您要是想问这块的相关问题，我倒建议跟市红十字会这个去联系，

因为市红十字会有专门新成立机构负责做这块工作。 

 

调查员：对，因为那个市红十字会我打电话，那个王朝辉他他那个办公室成立六

年他还没有开展。 

值班员：对。 

 

调查员：可能下面区做的比较好？ 

值班员：区里我们就是做一些宣传工作，其它的工作就更没有开展，我们是按照

市里的部署开展工作。 

 

调查员：噢，就说你们下面，他说下面可能在开展在做。 

值班员：我们做这个，印一些宣传折页，给大家发放一下。如果有哪个人过来咨

询，我们给解答一些问题，然后指导他让他们在网上进行登记。我们是做做这样

的工作，没有更进一步的。 

 

调查员：哦，就说。就说跟那个王朝辉说的差不多。就是你们现在器官捐献还没

有开展？ 

值班员：那当然了，市里头都没有开展，区里头更不可能开展了！我们肯定是按

照市里的统一部署做，而且我们区里面人员更少。 



 

调查员：噢，噢，这样子啊。 

值班员：嗯。 

 

 

调查员：以后我们有时间再联系，你们做的好啦，等你们开展了，我们再向你们

学习啊。 

值班员：没有，估计我们路很漫长。 

 

调查员：你说很漫长，你说最近今年开展不起来啊？ 

值班员：开展不起来。 

 

调查员：噢，那什么原因？ 

值班员：他那个部门刚成立。 

 

调查员：噢，刚成立。你说今年刚成立？ 

值班员：对，刚成立。原来，原来他门一直是在筹备阶段，今年刚给他们成立了

这么个部门，估计工作得一点一点的推进吧。 

 

调查员：噢，那刚批下来，等于刚批下来，还没有正式的工作就开展哪。 

值班员：他们一直都在筹备，它就是做这个一些基础的工作。 

 

调查员：那你说这个筹备、筹备工作？ 

值班员：这个具体的市里这块情况我们不清楚，但是市里一直没有具体落实的这

个工作，我们区里头也没有具体开展什么，就是做一点宣传。 

 

调查员：噢，那行，那行，那就谢谢你啦，有机会你们开展好了我们再向你学习，

好吧。那就这样子吧，那我，那我可以给别的省打打电话，好嘞，谢谢你的推荐。 

值班员：哎哎哎，好好。 

 

调查员：再见，再见。 


